

El Campus de Toledo acoge un encuentro en el que participaron 150 jueces, magistrados y trabajadores sociales

Los expertos debaten sobre la reforma de la Seguridad Social



Alrededor de 150 jueces, magistrados, trabajadores sociales y abogados participaron en la jornada *Las reformas de la Seguridad Social*, celebrada en el Campus de Toledo y dirigida por el catedrático de Derecho del Trabajo de la UCLM, Joaquín Aparicio Tovar; y el magistrado y jefe de sección de Formación Continua del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Carlos Uribe Ubago.

El programa, desarrollado por magistrados, catedráticos y representantes de la administración pública, abordó las modificaciones que establece la Ley 40/2007, que entrará en vigor durante el presente mes de enero. La jornada -precedida por la que tuvo lugar en la Escuela de Relaciones Laborales de Albacete, y de la que se informa junto a estas líneas- se enmarca en el convenio que la UCLM mantiene con el Consejo General del Poder Judicial en materia de formación de jueces en el área social y especialmente en Derecho del Trabajo.

El objetivo de estas jornadas de estudio, que se programan de forma itinerante por los cuatro campus, es dar a conocer a la sociedad castellano-manchega los cambios legislativos que se producirán de manera inmediata en materia de prestaciones de la Seguridad Social. Así, se revisaron aspectos tan novedosos como la nueva regulación de las pensiones de viudedad, el endurecimiento progresivo de las condiciones para la jubilación parcial o el incentivo que supondrá la prolongación de la vida laboral más allá de los 65 años. Asimismo, los participantes en la jornada analizaron las modificaciones relacionadas con los diferentes regímenes de la Seguridad Social y el período de cotización exigible a los menores de 31 años para acceder a la pensión de incapacidad permanente.

Apertura

El encuentro fue inaugurado por la vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina Aranda; la consejera de Justicia y Protección Ciudadana de la JCCM, Angelina Martínez; la vo-

cal del Consejo General del Poder Judicial, María Angeles García, y el profesor Joaquín Aparicio.

Tras el acto inaugural, el profesor Aparicio realizó una reflexión crítica sobre la Ley de Reforma de la Seguridad Social. A continuación intervinieron, entre otros, el direc-

tor general de la Tesorería General de la Seguridad Social, el magistrado de la Sala 4ª del Tribunal Supremo y el catedrático de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Valencia, Juan López; y el magistrado del Tribunal Supremo Jordi Agustí.

También en Albacete

Previamente al encuentro celebrado en el Campus de Toledo, la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete celebró una Jornada de estudio para difundir los cambios legislativos en materia de prestaciones de la Seguridad Social. El seminario, dirigido por la profesora y subdirectora del centro, María José Romero Rodenas, abordó aspectos tan novedosos como la regulación de la nueva pensión de viudedad, el endurecimiento progresivo de la jubilación

parcial o el incentivo que supondrá la prolongación de la vida laboral más allá de los 65 años. La primera ponencia, titulada *Las reformas de Seguridad Social en materia de incapacidad temporal e incapacidad permanente*, corrió a cargo del abogado y profesor de Derecho Sindical de la UCLM Luis Collado García. Seguidamente, la abogada y profesora del Derecho del Trabajo de la UCLM Encarna Tarancón Pérez habló sobre las reformas de Seguridad

Social introducidas por la Ley de Igualdad, incidiendo en aspectos como los permisos de maternidad y paternidad o el riesgo por embarazo y el riesgo en lactancia natural, entre otros temas. Por su parte, el profesor Luis Collado aludió a las reformas de la jubilación ordinaria y la jubilación parcial; mientras que su colega Encarnación Tarancón Pérez se refirió a las modificaciones legales en las prestaciones de viudedad, orfandad y a favor de familiares.

breves

■ Jornada sobre bolsa y mercados financieros, en Toledo

La Cátedra de Estudios Cooperativos Fundación Caja Rural de Toledo y el Centro de Bolsa, Valores, Fondos y Patrimonio han celebrado en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales una jornada sobre la bolsa y los mercados financieros con el objetivo de acercar a los estudiantes universitarios, emprendedores y personas interesadas en el mercado bursátil los conocimientos básicos de análisis, investigación y toma de decisiones para llevar a cabo inversiones en el mercado de valores. El encuentro abordó aspectos como los modelos de análisis de inversiones, los mitos y leyendas en torno al análisis técnico y al análisis fundamental y las principales recomendaciones para invertir.

■ Il Ciclo de Cine Jurídico-Empresarial de la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca

La Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca ha celebrado la segunda edición de su ciclo de cine Jurídico-Empresarial, una iniciativa dirigida por los profesores Emilia García Pérez y Enrique Gasco García que, en esta ocasión, presentó las películas *El Concursante*, de Rodrigo Cortés, una ácida crítica al actual sistema financiero; *Tanguy, ¿qué hacemos con el niño?*, de Étienne Cahtiliez, sobre el microcosmos familiar y su relevancia social en las relaciones paterno-filiales; y *Mi nombre es Joe*, del combativo Ken Loach.